

2026 年 1 月 24 日
電瀬開発送变電ネットワーク株式会社

北海道・本州間連系設備の状況について
(1月24日(土)15時00分現在)

2025年12月8日（月）23時15分頃に発生した青森県東方沖を震源とする最大震度6強の地震により被災した北海道・本州間連系設備の復旧状況は以下の通りです。（新たな被害設備情報はございません）

◆ 電瀬開発送变電ネットワーク（Jパワー送变電）

【送变電設備】

設備名	所在地	対応状況
北海道・本州間連系設備（60万kW）	北海道亀田郡～青森県上北郡	第1極（30万kW）は、2025年12月14日14時00分に仮復旧※を行い、運転を再開しておりましたが、第2極の本復旧に伴い再度運転を停止しました。破損した調相用変圧器ブッシングの復旧に向け、製作者の協力のもと、鋭意作業を継続しております。 第2極（30万kW）は、2026年1月24日14時51分の本復旧に伴い運転を再開しています。

※設備の健全性が確認できた第1極変換器と第2極調相用変圧器を繋ぐ特殊な構成で第1極による30万kW送電容量を確保。

今後、復旧状況に変更があった際に改めてお知らせいたします。

地元の皆様ならびに関係者の皆様には、多大なるご心配とご迷惑をお掛けしておりますが、ご理解のほどよろしくお願い申し上げます。

以上